

## Steiler Aufstieg in 24 Jahren

■ Der Hersteller von Leiterplatten-Prototypen **Contag** feierte Mitte August 2006 das Richtfest seiner neuen Firmenzentrale in Berlin. Zu



**Klaus Wowereit und Andreas Contag vor dem Rohbau der neuen Firmenzentrale von Contag**

den geladenen Gästen der Einweihung zählten unter anderem der Regierende Bürgermeister von Berlin, Klaus Wowereit, sowie der Stellvertretende IHK-Chef von Berlin, Christian Wiesenhütter. Angefangen hat das High-Tech Unternehmen vor 24 Jahren in einem 45 qm

großen Ladengeschäft unter der Leitung der beiden Brüder Andreas und Dietmar Contag. 1991 waren die Produkte bereits so begehrt, dass sich das Unternehmen zu einem richtigen Produktionsbetrieb entwickelt hatte. Der Umsatz stieg jährlich um 30 Prozent, die Anzahl der Mitarbeiter erhöhte sich zwischen 1990 und 2000 von fünf auf zwanzig Mitarbeiter. Die Fertigung soll ab dem zweiten Quartal 2007 in dem neu eingeweihten, 16.700 qm

großen Firmensitz aufgenommen werden. Im Zusammenhang mit der Erweiterung wurde außerdem das Personal um 30 auf jetzt 65 Mitarbeiter aufgestockt.

Weiterführende Infos auf [www.EuE24.net](http://www.EuE24.net)

**more @ click**

**EE106067**